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第 2366 回例会 2007 年（平成 19 年）12 月 4 日(火) 

 司 会：藤森睦美         斉 唱：君が代、奉仕の理想 

点 鐘：大橋正明         ラッキーNo.：Ｎｏ.１０ 小野 仁 

誕
生
祝

結 婚 祝：小野 仁、河西 洋、林 裕彦、 

ゲ ス ト：米山奨学生 シャー･シェイレンドラ･クマー君 
誕 生 祝：尾関秀雄、小松正二 

 

 

 

 

 

 会 長 挨 拶 
いよいよ師走、何かと慌しくなりますが、健康に気をつけて頑張ってください。 

 

アメリカ大統領選挙も様変わり、地球温暖化対策を叫んでいます。 

地球には主に窒素と酸素で出来ている大気により、地球の気温は快適に 

保たれていますが、この大気が無いとすれば、昼は 134℃夜はマイナス 170℃になる

と言われています。 

 

この大気中の 0.03%の二酸化炭素が地球の平均気温を 15℃に保っています。こう

した働きをする気体を「温室効果ガス」と言いますが。化石燃料を使用した為にこ

の200年で二酸化炭素が30%増加し温室効果ガスの濃度が上がり地球の平均気温が、

このままで行くと 100 年で 5.8℃上昇すると予測されています。 

 

平均気温がちょっと上がるだけでおかしな現象がおきます。先日もテレビのニュ

ースで報じられていましたが、10 月には終わるはずの秋刀魚漁がいまだに出来ると

いうことは温かな水を好む魚の水域が変化しているからで、その代わり、アワビ、

かき、ベニザケは減るかもしれないそうです。（平沢エレクトそうですか？） 

 

私の業界でも省エネマシンが叫ばれていますが、我が家でも先日水道を私が出し

放しで洗い物をしていたら後ろで「ムダ、ムダ」と言う声がしました。下を見たら

孫が足元で叫んでいました。両親に言われているのでしょう。大変恥ずかしい思い

をしました。 

 

来週はチャリティー忘年会です。ご家族の皆様に宜しくお伝えください。 

 

http://okayarc.org/


 

 

 
・ 日本ロータリー親睦ゴルフ全国大会の案内が届きました。2008 年 3/17(月) 琉球

ゴルフクラブにて開催されます。参加希望の方は事務局までお問い合わせ下さい。 
 

 委員会報告 

幹 事 報 告 

地区新世代危機管理委員会(濵 透委員)  11/28 に松本にて地区新世代危機管理

委員会が行われました。交換留学生に対してのセクハラ、虐待等々の問題発生時の

訴訟対応、補償等々問題に対応する為に、保険加入が必要と言う事でＮＰＯ法人と

して認可を得ました。保険料費用はガバナー事務所より支出されるとの事です。ご

報告致します。 
親睦委員会  次週はチャリティー親睦家族忘年会です。午後 6 時点鐘で行います。

よろしくお願いします。 
 

年 次 総 会 
役員及び理事指名委員会 竹村一幸 委員長 

2009-2010年度(第50期)の会長を宮坂宥洪会員に指名させて頂きましたのでご報

告致します。 
 

平沢清文次年度会長より 2008－2009 年度(第 49 期)役員・理事構成(案)が提案さ

れ、承認されました。 

 

2008－2009 年度(第 49 期)役員・理事構成 

 

△ ◎ 会長 平沢清文  ☆ 副幹事 林 裕彦 

 ◎ 直前会長 大橋正明  ☆ 副幹事 山岸邦太郎 

△ ◎ 会長エレクト 宮坂宥洪 △ ☆ ＳＡＡ 山岡晴男 

△ ◎ 副会長 宮沢由己 △ ◎ 会計 牛山幸一 

△ ◎ 副会長 小口泰史  ◎ 職業奉仕 今井 紅 

△ ◎ 幹事 河西 洋  ◎ 社会奉仕 矢崎宏明 

     ◎ 国際奉仕 矢島 實 

◎理事  △役員  ☆理事会オブザーバー 

 

挨 拶 2008－2009 年度(第 49 期)役員･理事 

平沢清文 会長 

 大橋会長を見習い勉強中です。50 周年を控えております。皆様のご協力を頂きな

がら頑張ってやっていきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

大橋正明 直前会長 

 半年経ち、ただバタバタしているだけです。残りの半年で良い直前会長を目指し、



 

 

時が来ましたらば、平沢会長の力になるべく努力致します。よろしくお願いします。 

 
宮沢由己 副会長 
 まだまだ、先の話かと思いましたが、順番と言うことで 1 年間任を全うしたいと

思います。平沢会長には健康にご留意され、元気で過されますように。よろしくお

願いします。 
 
小口泰史 副会長 
 楽な方の副会長です。1 年間勉強させて頂きます。よろしくお願いします。 
 
河西 洋 幹事 
 根が面倒くさがり屋で幹事には向いていないかと思いますが、平沢会長、皆様に

ご迷惑をお掛けしないように頑張りたいと思います。よろしくお願いします。 
 
林 裕彦 副幹事 
 河西幹事の下、一生懸命勉強させて頂きます。よろしくご教授の程、お願いしま

す。 
 
山岸邦太郎 副幹事 
 気楽な方の副幹事です。よく分かりませんが、頑張りたいと思います。よろしく

お願いします。 
 
山岡晴男 ＳＡＡ委員長 
 よく分かりませんが、会長の下でしっかりやらせて頂きます。よろしくお願いし

ます。 
 
今井 紅 職業奉仕委員長 
 何よりもまず出席しろと、天の声だと肝に銘じて頑張りたいと思います。よろし

くお願いします。 
 
矢崎宏明 社会奉仕委員長 
 本年度の北村委員長がレールを引いて下さったと聞き安心しましたが、慎重に行

かないとエライ目にあうと言われドキドキしています。お願いをして参加して頂く

事がありますのでその折にはよろしくお願いします。 
 
矢島 實 国際奉仕委員長 
 何もしないで良いからと言われましたので、気持ちよくお受けしました。よろし

くお願いします。 
 
牛山幸一 会計 
 幹事をさせて頂き半年経ち皆様にはご迷惑をお掛けしております。来年は楽に行

けるかと思います。よろしくお願いします。 



 

 

 ニコニコボックス 
平沢清文  本日、次期理事・役員の発表をさせて頂きます。皆様よろしくお願い

致します。 
大橋正明・小口泰史・北村正春・竹村一幸・宮沢由己・中嶋孝一  シャーさんよ

うこそお出で下さいました。 
山崎典夫  宴会場が 12 月 1 日に装いも新たにリニューアルオープンしました。

今後もよろしくお願いします。 
井上保子・今井 紅・佐藤有司・高木昭好・武井利夫・塚田昌滋・中畑隆一・矢崎

宏明・山岡晴男・山岸邦太郎  寒くなりました。雪が舞いました。 
牛山幸一・小野 仁・小松正二・濵 透・林 裕彦・林 靖高・宮坂宥澄・矢島 進・

矢島 實・山岡正邦・林 尚孝  燃料の値上げにニコニコできません。 
藤森睦美・林 靖高・竹村一幸・林 尚孝  創業記念月ですので。 
 
 

 出 席 報 告 
会員数５１名、出席者３７名、出席率７２.５５％、前々回訂正８６.２７％ 
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